

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung der TSG Ailingen wurden drei Mitglieder der Abt. Fußball für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit von der Sportkreispräsidentin Eveline Leber ausgezeichnet.

Vielen Dank an Sarah und Andreas Fesca sowie Adolf Weiß.

### Vier WLSB-Ehrungen bei TSG Ailingen

Gleich vier WLSB-Ehrennadeln hat die Sportkreispräsidentin Eveline Leber im Rahmen der Mitgliederversammlung der TSG Ailingen an verdiente Mitglieder übergeben. Eva Knoblauch ist seit 2005 in verschiedenen Funktionen als Beisitzerin in der TSG tätig und seit Mai 2012 Schriftführerin. Dieses Amt übt sie ebenfalls in der Volleyballabteilung aus, wo sie sich von 2008 bis 2012 als Sportwartin und Beachwartin engagierte. Für ihr Engagement überreichte ihr Eveline Leber, selbst begeisterte Volleyballerin, die silberne Ehrennadel sowie eine Urkunde.

Ebenfalls mit Silber wurde Adolf Weiß ausgezeichnet, der seit 1989 als Trainer in verschiedenen Altersgruppen der Fußballjugend tätig ist. „Das beweist, dass Sie großes pädagogisches Fingerspitzengefühl und vielleicht auch starke Nerven haben“, sagte die Sportkreispräsidentin. Zusätzlich ist Weiß seit 2014 Schrift-

führer der Abteilung Fußball, seit 2018 Mitglied der Geschäftsstelle und fungiert als Hausmeister und „gute Seele“ des Vereins.

Andreas Fesca engagiert sich seit 1995 in verschiedenen Funktionen in der Fußballabteilung. Zunächst als Trainer der AH-Mannschaft und kurz darauf als AH-Leiter. Von 2000 bis 2014 übernahm er die Jugendleitung und parallel dazu ab 2002 bis 2012 die Abteilungsleitung



Die Sportkreispräsidentin Eveline Leber (re.) mit den Geehrten Eva Knoblauch, Adolf Weiß und Andreas Fesca (v.l.).  
Foto: Sportkreis

der Fußballer. Seit 2012 obliegt die Verantwortung über die Fußballabteilung. Andreas Fesca ist an den heutigen Erfolgen der Abteilung beteiligt. Für seinen Einsatz erhielt er ebenfalls die WLSB-Ehrennadel mit Urkunde. Im Namen des Sportkreises reichte Eveline Leber dem Silber einen Geschenkkorb.

Andreas Fesca nahm auch die Ehrennadel samt Urkunde und seine Frau Sarah entgegen, die ebenfalls an der TSG tätig war. Sarah Fesca war von 2008 bis 2012 Koordinatorin der Fußball-Bambini und koordinierte die Jugend im Bereich „Die Kooperation ‚Schule und Sport‘“. In dieser und künftiger Zeit wird die Sportkreispräsidentin betonte Sportkreispräsidentin Eveline Leber mit kann die TSG Ailingen wieder gewinnen, um dem Bewegungssport und Jugendlichen entgegenzu-

Gunt